
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 86/2022
 

Requer informações sobre as pastas 
ou colinhas utilizadas por pacientes 
ostomizados na rede municipal de 
saúde, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; todos os anos pessoas se submetem a 
ostomia, que é um procedimento que salva vidas e alivia o sofrimento causado 
por algumas doenças ou condições intestinais ou urinarias; 

CONSIDERANDO que; temos recebido reclamações de usuários 
que não estão encontrando a pasta ou colinha para a fixação da bolsa de 
ostomia na rede;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1° Está em falta na rede municipal de saúde estes produto? 
Se sim, porque? 

2° Quantas pessoas atomizadas fazem uso deste produto?

3º Se existe está prestação de serviço pasta/colinha, como 
alguns chamam, quantas são entregues por pessoa?

4º Atendidas pelo SUS, quais são os equipamentos por assim 
dizer, que se tem acesso de forma gratuita, como preconiza o Sistema Único 
de saúde? 

5º Existe um no município um controle, levantamento de 
quantas pessoas são ostomizadas?
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6º Qual o tipo de tratamento que é oferecido às pessoas que 
passam por uma cirurgia para confecção de um estoma intestinal ou urinário? 
Qualquer pessoa que passa por um procedimento desse tem muitas dúvidas. 
Quais os tipos de assistência a essas pessoas? Existe uma equipe que tira AS 
dúvidas e as orienta a utilizar as bolsas de forma correta?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de Janeiro de 2022.

Celso Ávila
-vereador-
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